

# El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

## Ante las próximas elecciones

La próxima contienda electoral es de un interés grande para España, ante la necesidad de dar rumbos contrarios a la marcha política del país. Las derechas unidas han de poner su máximo empeño en llevar tal cantidad de diputados a la misma Cámara que no se pueda gobernar en contra de sus sentimientos. Hay, pues, que prepararse a ir unidos a la lucha, olvidando diferencias y personalismos, para salvar primeramente los principios fundamentales de la sociedad hoy en peligro. Sin esta unión, España no podrá salir del atasco en que la han metido los actuales gobernantes. Unámonos, como nos recomienda el Papa, «subordinando las opiniones flojas peculiares al interés de la Religión y de la Patria».

Esta mañana se reunió en Murcia el Comité provincial de Acción Popular para tratar de asuntos interesantes relacionados con las próximas elecciones, estudiándose la candidatura que A. P. presentará, después de aprobada reglamentariamente en Asambleas con el voto de todas las representaciones de la provincia.

Se asegura la presentación con carácter derechista de la candidatura de don Tomás Maestro Zapata por Murcia, circunscripción de la capital, el cual sustentará la misma ideología defendida hasta su muerte por su padre don José Maestro Pérez.

De los demás candidatos es aventurado hablar por ahora.

Acción Popular ha montado en su local social (Jara 21.º) una oficina permanente, a la cual se podrán dirigir cuantos elementos afines a esta agrupación lo crean necesario para consultas e informes de carácter electoral. Horas de once a una y de seis a ocho.



**GOLOSA**  
te más estás comiendo las Perlas de Aragón ZARA.  
—Pero, si son tan ricas.  
—Clare, como que están hechos de extracto puro del mejor regaliz de nuestra tierra.  
—Apostamos algo a que también le gustará al lector. Caja Ptas. 0,75.

PERLAS DE ARAGON  
**ZARA**

España de Regalia, Apertada 247 ZARAGOSA

## De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

Ha marchado a Madrid (el coronel de Artillería retirado don Joaquín de Montesoró con su distinguida esposa doña Angéles Cendra.

NOTAS VARIAS

Siguiendo la costumbre de otros años, ayer con motivo de la festividad de Nuestra Señora del Pilar, se repartieron 500 papeles a los pobres en la tienda de tejidos «La Pillar».

—Para sustituir al señor Martínez Elorza cuya dimisión ha sido aceptada por el Gobierno, en el Consejo de ministros de ayer se nombró Gobernador civil de la provincia de Murcia a don José Maldonado Ayuso.

—Los Ingenieros Civiles se lebrarán tarde mañana a las doce en el Gran Hotel la acostumbrada comida mensual.

## EL "JAIME I"

Esta mañana fundó en este puerto procedente de Cádiz el acorizado «Jaime I». Aquí se alistará para zarpar rumbo Villefranco (Francia) a donde debe llegar el día 26 con objeto de recoger los restos de Blasco Ibáñez y conducirlos a Valencia.

Dos destructores zarparán también para darle escolta.

## La fiesta de la Raza

Un grupo de niños de la escuela graduada de San Leandro con su profesor señor Bacalosa depositaron ayer mañana flores ante el monumento a Colón, hablandoles el referido profesor sobre la festividad del día. Se vitoreó a España y a Hispano América.

Los alumnos del Colegio alemán se reunieron también con sus profesores y familias ante el monumento al glorioso descubridor. La niña Angelita López Caballero habló en nombre del Colegio depositó un ramo de flores adornado con cintas representativas de la amistad hispano germana. El director del Colegio señor Zimmermann pronunció un elocuente discurso.

El Cuerpo consular celebró su anunciado banquete en el Gran Hotel, concurriendo los señores Carmona, Moncada, Mediavilla, Fricke, Osbeza, Mille, Pelegrin, Merlitz, Gal y Silgestron.

## Camisas de caballero

Estupenda colección en todas clases.

Almacenes Hinojal

## El Fiscal de la República se querrela contra Largo Caballero y Bujeda

(Conferencia de la tarde)

### Actualidad política

Madrid.—El Fiscal de la República ha formulado una querrela contra el ex ministro Largo Caballero y el ex diputado Jerónimo Bujeda por los conceptos vertidos en los discursos pronunciados en el Cine Europa contra el Jefe del Estado, los cuales conceptos presentan caracteres del delito que define el artículo 149 del vigente Código Penal.

—A partir del próximo martes Acción Republicana comenzará la campaña electoral.

Azafía se presentará por Madrid, Barcelona y Albicete. No lo hará por Valencia.

El ex ministro de Marina señor Girel se presentará por Cáceres junto con don Vicente Gaspar.

—Se asegura que el discurso que Azafía pronunciará el lunes en el Congreso de Acción Republicana abarcará el tema de la unión de izquierdas.

—Los socialistas presentarán por Madrid candidatura cerrada. El martes termina el plazo para las interventaciones. La agrupación socialista madrileña decidió los candidatos.

Prieto se presentará por Bilbao y Fernando de los Ríos por Granada.

—Como consecuencia de la reunión celebrada por la minería agraria y las agrupaciones de derechas se ha designado un Comité para elaborar las bases que sirvan de nexo para la unión de derechas. Lo integran Gil Robles, Boyo Villanova, Cid, Calderón, Orsaneve, Lamamié de Olairac, Saloz Rodríguez y Martínez de Velasco, el cual lo presidirá. En él estarán representados la Cede, Renovación Española, los tradicionalistas y los agrarios.

Alicante.—La Derecha Regional ha celebrado asambleas, tomando acuerdos relacionados con las elecciones. Se ha decidido presentar candidaturas para obtener las mayorías. Se activa la propaganda.

### Varias noticias

Guadalupe.—En el kilómetro 50 de la carretera de Madrid un automóvil chocó con un camión, estrellándose el auto contra un árbol.

El doctor Lina resultó herido de pronóstico reservado. Su esposa doña Carmen Bueno falleció en el Hospital momentos des-

pués de ser conducido al mismo.

Las Palmas.—Se ha fallado en la cuestión pendiente entre obreros gráficos y una empresa, condenándose a ésta a pagar los salarios de cinco meses y medio. Hoy saldrán ya los periódicos.

—Unos obreros asaltaron una finca de Agustín Masien, destruyendo un platano. Colocaron dos patrones en la casa, uno de ellos produjo grandes desperfectos.

La señora Masien resultó herida en una pierna cuando abandonaba la casa.

Sevilla.—En el término de Marchena unos desconocidos incendiaron tres almires.

El gobernador ha dado órdenes severas para que se capture a los incendiarios. La Benemérita trabaja activamente por detenerlos.

El gobernador se refirió a una protesta que los obreros han enviado al ministro de la Gobernación en la cual se dice que en el campo andaluz impera la anarquía. Esto le parece censurable, pues este escrito dice que hace más daño que el incendio de los almires pues se da la sensación de un estado de alarma lo cual es incierto.

Madrid.—Al pasar un tren por un puente de hierro dió un topetazo a un obrero y a un hijo de éste. Ambos resultaron gravísimos.

Ameri.—En Véliz Rablo durante unas fiestas de aviación, se arrojó el paracaidista Jeanven y cuando se hallaba cerca de tierra sufrió un accidente, matándose.

Gijón.—A la altura de Livadella naufragó el vapor «Villa Seiga». La tripulación la salvó el vapor «Aurora».

Barcelona.—El gobernador ha dicho que el conflicto de Mataró sigue igual. Hoy se reúnen patronos y obreros, creyendo se resolverá el conflicto de la huelga de Villafranca del anaés.

Se ha abierto una información sobre lo ocurrido en la plaza de toros. Después impondrá la máxima sanción a los culpables.

Santander.—En Puebla del Barrio la vecina Aurelia Sabeno que conducía una carreta de bues yos volcó esta quedando la mujer espantada.

## Fajas para señoras

Gran sortido de 2:50 a 15 pesetas.

Almacenes Hinojal

## DE FUTBOL

El Cartagena perdió en Murcia

Sigue el Cartagena jugando mal. El partido contra el Elobe fué de los malos, pero el de ayer pésimo. Desde el principio se impuso el Murcia, que a los dos minutos ya marcó su primer gol en golpe franco de Grier. A los veinte minutos más tarde Zamora marcó el segundo en jugada de Uria y Sorní y el mismo Zamora volvió a hacer el tercero y el cuarto gol. Terminó el primer tiempo con 4 a 0. En el segundo, Julio hizo el quinto a los cuatro minutos. Dominó absolutamente el equipo murciano que tuvo una brillante actuación. Después de cinco tantos, se dieron por satisfechos y no se emplearon con la codicia que en los primeros 45 minutos. Tuvo el juego momentos de gran dureza, resultando lesionados Miró, Papele y Martínez.

Arbitró el valenciano señor Orduna con imparcialidad.

En el campo de la Plaza de España en partido de campeonato de segunda categoría el Pius Ultra Lievert venció ante el Atlético de Almería por 3 a 1.

Arbitró Cuartero discretamente.

### Modas

Enorme sortido en hilo y seda en todas clases.

Almacenes Hinojal

## SUCESOS

El oficial de Marina de la Base de San Javier don Ricardo Cases ha denunciado que habiendo dejado el auto a la puerta del Gran Hotel le encontró después en otra luga, notando la falta de una piñeta que guardaba en el interior del coche cuya puerta estaba forzada.

—A requerimiento de doña Lales de Miras de León la guardia de Seguridad ha detenido y ha quedado a disposición del juez el estudiante Manuel Martín Fernández, llegado de Madrid, por amenazas a la familia de la denunciante. Se le ocupó una navaja al bacetista.

